



Très forte mobilisation des cheminot-e-s !

Ce 19 janvier nous avons été massivement en grève ! La mobilisation des cheminot-e-s a été à la hauteur de leurs inquiétudes et de leur mécontentement, face au budget 2005 présenté par la direction. Suppressions d'emplois, conditions de travail, éclatement de l'entreprise pour préparer la privatisation, avenir des services publics ... c'est cela qui était au cœur des revendications.

- Sept fédérations syndicales appelaient les cheminot-e-s à la grève.
- Cette unité a été largement plébiscitée, SUD-rail s'en félicite.

Unies sur les revendications et les objectifs à atteindre, nous avons une approche différente quant à la stratégie d'action.

- Six fédérations syndicales avaient décidé de limiter la grève à 24 heures.
- Nous affirmons à SUD-rail qu'une succession de grèves de 24 heures ne suffit pas, il faut aller au-delà de grèves de protestation.

Depuis la manifestation nationale unitaire du 25 novembre, SUD-rail porte le débat sur la nécessité d'un mouvement non limité à 24 heures. Notre préavis reconductible, les assemblées générales impulsées par les équipes SUD-rail (dans plusieurs sites avec des équipes locales d'autres organisations) ont permis aux cheminot-e-s de poursuivre les discussions.

Dans plusieurs régions, des A.G. ont décidé de reconduire. La fédération SUD-rail les soutient.

Direction : des réponses à côté de la plaque.
Lors du Conseil d'Administration du 19 janvier, M. Gallois a annoncé :

- 300 embauches supplémentaires pour les activités liées à Transilien.
- Les voies et postes des triages fermés suite au "plan fret" ne seront pas démontés avant deux ans.
- La réunion salariale prévue au premier trimestre aura lieu avant fin février.
- Une réunion, avant la fin du premier trimestre, pour "examiner l'exécution du budget"...

Bref, pas de remise en cause de la logique du budget 2005 !

Au soir du 19 janvier, la fédération SUD-rail se félicite du succès de la grève. La fédération SUD-rail appelle les cheminot-e-s à poursuivre le débat sur les formes d'action les plus appropriées pour gagner.

SUD-rail invite l'ensemble des fédérations syndicales à se réunir :

- *Fort de la mobilisation d'aujourd'hui, quelles suites proposons-nous ensemble ?*
- *Comment construire un rapport de forces durable dans l'entreprise ?*
- *Quelles initiatives prenons-nous pour éviter la dispersion profession par profession ?*
- *"24 heures" tous les mois ou un mouvement reconductible coordonné par les fédérations ?*

Unis, ensemble, on est plus forts !

Je souhaite me syndiquer à SUD-rail.

Nom, prénom :

Grade :

Etablissement :

Tel ou mail de service :

Signature :